
第５８回 北海道地方交通審議会船員部会 議事概要 

 開催年月日 平成２５年７月２６日（金） 

 開催場所 北海道運輸局６Ｆ会議室 

□議  題□   

１．管内船員職業安定業務取扱状況（平成２５年６月分）について 

２．離職四法に基づく減船離職船員現況調べについて 

３．離職四法に基づく求職手帳発給数及び支給実績について 

４．その他 

    (1)情報交換 

 

□議事概要□ 

１．事務局より平成２５年６月分の管内船員職業安定業務取扱状況、離職四法に基づく 

減船離職船員現況調べ、求職手帳発給数及び支給実績について説明が行われた。 

 離職四法に基づく減船離職船員現況調べ、求職手帳発給数及び支給実績については 

前月より変更がないことから説明が省略された。 

 加えて、使用者側委員より釧路の沖合底引き網漁船の求人にかかわり、補足説明がさ

れた。 

 

２．事務局より最低賃金の諮問にかかわる進捗状況について報告された。 

これを受けて労働者側委員より中央の状況に絡めて諮問について確認され、事務局よ

り改めて現在の進捗状況について説明がされた。 

 

３．事務局より「めざせ！海技者セミナーin さっぽろ」の開催結果が報告された。 

これを受けて労働者側委員より一般参加者数増加のために函館での実施が要望され、

使用者側委員からも開催目的をふまえた実施場所の選定が必要と行った意見が出され

た。また、公益委員からはセミナーの名称が一般的に難しいなどの意見もあり、事務局

からはこれらの意見をふまえ、検討する旨回答があった。 

  さらに、使用者側委員より船員職業安定業務について求人票が出されない場合でも就

職支援を行うべきだと言った業務のあり方について意見があり、公益委員からも同様の

意見があった。事務局からは求人開拓業務について紹介されるなど回答があった。 

  加えて、公益委員よりセミナーにおける求人情報の把握についてとアンケート結果に

ついて質問があり、事務局より参加企業から求人票を提出して貰い、求人情報一覧表と

してとりまとめ参加者全員に配付されていることとアンケートの内容について説明され

た。 

 

４．公益委員より海事マーケットの状況と北海道の雇用状況が対応していないといった質

問があり、事務局より回答があった。 

 

６．次回の船員部会は平成 25 年８月２３日（金）１３時 30 分より開催することを確認

した。 

                                 （以 上） 

北海道運輸局海事振興部船員労政課 


